

TRADUCTION

23 mai 2021

Aux amis rassemblées à Matunda Soy,
au Kenya, pour l'inauguration
de la maison d'adoration

Amis chèrement aimés,

Nous vous saluons en ce jour d'une importance historique considérable alors que le premier Mashriqu'l-Adhkár au Kenya, un « orient des lumières » « où les esprits sont réjouis », ouvre maintenant ses portes. L'inauguration de cet édifice majestueux, la première maison d'adoration locale sur le continent africain, au début d'une nouvelle époque du Plan divin constitue une étape remarquable dans le cheminement spirituel de votre peuple. Issu des graines d'amour et d'unité semées par un petit groupe de croyants inébranlables, dans les premiers jours de la Cause dans votre pays, nous voyons un arbre portant des fruits abondants, comme le reflète le rassemblement de divers peuples pour louer la Beauté ancienne et évoquer son souvenir. Nous sommes reconnaissants car, par la grâce du Tout-Puissant et à un moment où le monde est plongé dans l'incertitude, les efforts des amis, partout dans Matunda Soy et ailleurs, sont couronnés par l'édification de ce phare d'espoir, source de jubilation et de grande joie.

La participation de nombreux amis à la prière collective a permis de renforcer la vie dévotionnelle de votre communauté et d'édifier maintenant son premier Mashriqu'l-Adhkár local. Cette structure d'une élégante simplicité deviendra certainement un point de convergence de tant de personnes et de familles alors qu'elles s'efforcent de servir leurs communautés. Le fait que la maison d'adoration ait été construite en seulement trois ans et dans des conditions extrêmement difficiles témoigne de la vitalité, de l'ingéniosité et de la détermination du peuple kényan. Pendant tout ce temps, puisant dans le pouvoir de la parole de Dieu, les disciples de Bahá'u'lláh dans la zone, en particulier les jeunes, ont contribué de manière significative au progrès matériel et spirituel de leur société. Ils seront sans nul doute inspirés et encouragés dans leurs efforts par l'émergence du temple qui promet un avenir radieux pour ce pays.

Puissent les habitants de Matunda Soy bénéficier de la faveur et des confirmations divines alors qu'ils se rassemblent pour louer et glorifier le Seigneur dans ce Mashriqu'l-Adhkár. Puisse la lumière qui émane de ce lieu rempli de prières dissiper les ombres, élever les cœurs et rapprocher les âmes du Bien-Aimé. En ce jour, alors que vous vous réunissez dans la maison d'adoration, nous nous rappelons ces paroles du Maître bien-aimé : « Ô vous les bien-aimés de Dieu ! Voyez quelle fraîcheur, quelle tendresse, quelle spiritualité et quel rayonnement sont atteints quand vous vous réunissez en ce lieu de rassemblement des esprits, quand vous vous occupez du souvenir de Dieu à l'aube et, qu'après avoir récité des prières, vous évoquez le

Aux amis rassemblées à Matunda Soy,
Kenya, pour l'inauguration
de la maison d'adoration

2

23 mai 2021

Seigneur Très-Généreux en de douces mélodies. Ces mélodies atteindront le royaume de gloire,
et ces chants enchanteront et réjouiront l'Assemblée céleste. »

Avec nos sentiments bahá'ís affectueux,

[signé : La Maison universelle de justice]